

Kaderturnierlehrgang Springen für die fränkische Jugend

Am 31.03.2024 fand der Kaderturnierlehrgang Springen in Grafenrheinfeld statt. Der RFV Grafenrheinfeld hatte wieder alles perfekt vorbereitet und somit die Lehrgangsmaßnahme maßgeblich unterstützt.

Für den Lehrgang gingen über 30 Kader- und Perspektivkadermitglieder in Springprüfungen der Klassen A**, L und M* an den Start. Die Reiter sollten zunächst beim Parcoursabgehen in eine Liste eintragen, wie viele Meter und Galoppsprünge sie in den Distanzen und Kombinationen gemessen haben. Außerdem sollten sie dokumentieren in welchem Tempo sie in die Distanzen und Kombinationen reiten und wie groß sie den Galoppsprung ihres Pferdes einschätzen. Bei der abschließenden Videobesprechung kommentierte der fränkische Kadertrainer Sigi Haaf zunächst die abgegebenen Bögen, um dann die Ritte selbst mit den Angaben zu vergleichen. Besonders ging Sigi Haaf auch auf die Rittigkeit und den Rhythmus im Parcours ein, so dass jeder Teilnehmer einige wertvolle Tipps mit in die laufende Turniersaison nehmen konnte.

